



## Xavier Bertrand, nouveau ministre de la Santé

Rubrique : actualités - Date : jeudi 2 juin 2005

---

Xavier Bertrand vient d'être nommé ministre de la Santé et des Solidarités par Dominique de Villepin, poste occupé jusqu'alors par Philippe Douste Blazy, désormais aux Affaires Etrangères. Cet agent d'assurance de profession, né à Châlon-sur-Marne en 1965 est député de l'Aisne depuis 2002. Dans le gouvernement Raffarin III, Xavier Bertrand était Secrétaire d'Etat chargé de l'Assurance Maladie. Depuis février 2001, 3 médecins s'étaient succédés place de Ségur : Bernard Kouchner puis Jean-François Mattei et enfin Philippe Douste Blazy.